



手 蓑小学校141年の歴史に幕 ～手蓑小学校閉校記念式典～

桜舞う3月29日、手蓑小学校で閉校記念式典が開催されました。児童たちは、「学校休業で閉校式が延期になり、規模も人数も縮小したけれど、両親や祖母も学んだ手蓑小学校と、最後のお別れができて本当に良かった」と話し、「手蓑地区の希望に満ちた未来を願い、ここで育ったことを誇りに、前を向いて歩んでいきます」と旅立ちの決意を述べました。その後、教育長へ校旗が返納され、シンボルツリーの大楠とともに、141年間、1,877人の卒業生と児童たちを見守ってきた手蓑小学校の歴史に、幕が下されました。



▲閉校記念碑除幕式。地域の皆さんの母校「手蓑小学校」は、多くの人たちの胸に生き続けます。

1 00歳おめでとうございます ～萩原スズ子さん（知覧町郡）～

3月1日、萩原スズ子さんが100歳の誕生日を迎えられました。市長から花束とお祝い金が手渡されると、うれしそうに受け取り「長生きします」



▲3月6日、塗木市長が施設を訪問し、施設の皆さんと長寿をお祝いしました。

と元気な声でおっしゃっていました。以前は美容師の先生で、手先も器用で塗り絵などをきれいに描かれるそうです。

全 国展で受賞しました ～全国伝統的工芸品仏壇仏具展～

第24回全国伝統的工芸品仏壇仏具展が2月末に東京都で開催され、国の指定を受けている全国13産地から52本の出品があり、(有)古市美人仏壇店の



▲(有)古市美人仏壇店受賞仏壇（左）と(有)大阪屋仏壇店受賞仏壇（右）

古市雄一郎さんが経済産業省製造産業局長賞、(有)大阪屋仏壇店の大坂一馬さんが中小企業庁長官賞を受賞しました。

市 内生産花きでみごとに創作 ～南九州市フラワーコンテスト開催～

2月に穎娃農村近代化センターで、第5回フラワーアレンジ創作会と第11回市フラワーコンテストが開催。市長賞に山下尚志さんのスターチスが、西明美さん、岡村盛文さん、福留誠さん、生田茂雄さんが特別賞を受賞。原和子さんがアレンジ部門特別賞を受賞しました。



▲切り花部門に42点、フラワーアレンジ部門に43点の合計83点出品がありました。

地 域の力で鉄道活性化 ～JR西穎娃駅リノベーション～

このたび、地域の玄関口であるJR西穎娃駅の利用促進を図るため、JR九州・穎娃高等学校・NPO法人穎娃おこそ会・南九州市の4者協働による駅舎内のリノベーションを実施しました。明るく安心・安全な駅舎へ生まれ変わったJR西穎娃駅をぜひご利用ください。



▲穎娃高校生による作業風景